

A L'ORIGINAL.

C'est avec plaisir que le Conseil de l'Original a reçu la belle bannière, prime gagnée durant le dernier concours, et nous vous en remercions de tout cœur.

Nous ferons chanter une grande messe le 19 mars, fête de St-Joseph, et en même temps nous ferons bénir notre bannière, que nous avons exposé, à l'église, devant l'autel de St-Joseph, afin que tout le monde puisse l'admirer.

La résolution suivante a été adoptée par ce conseil :

Proposé par Napoléon Landriault, secondé par Philippe Cadieux : Qu'un vote de remerciements et de reconnaissance soit offert à M. J. F. O. R. Millette, pour le dévouement qu'il a apporté au Conseil No 7, en recrutant un nombre de cinquante membres pour notre succursale, et nous faire par cela présenter, par le Conseil Exécutif, la magnifique Bannière que nous ferons bénir le jour de la fête St-Joseph.

FELIX MILLETTE, sec.

MONT-ROYAL, MONTREAL.

Une des plus belles réunions qu'il soit donné de voir a été, sans contredit, celle tenue jeudi soir, le 15 février, par le Conseil Mont-Royal No 250 de Montréal. La salle Leduc regorgeait de membres et d'amis venus pour jouir de l'effet d'une installation de l'Union St-Joseph du Canada — car c'était l'installation des officiers et la présentation des insignes gagnés par le Conseil Mont-Royal.

Ce Conseil, qui date de cinq mois seulement, compte déjà 75 membres, ce qui donne une preuve du grand travail fait par l'agent Jos. Lemire, avec le concours de quelques membres dévoués de l'Union.

La cérémonie fut admirable, comme toutes celles que fait l'Union St-Joseph. Les officiers furent installés par l'organisateur J. B. Friset, assisté des agents Lemire, Desjardins et Mercier.

Après la cérémonie, il y eut chant, déclamation et musique, et l'avocat Delage, qui était présent, en quelques mots bien appropriés, fit voir les avantages qu'il y a d'appartenir à notre belle société. Des discours furent aussi prononcés par M. Leduc, président, et M. Lemire, agent.

L'organisateur Friset, après avoir présenté les regrets de M. E. A. B. Ladouceur de n'avoir pu être présent, étant appelé à Coaticook dans les intérêts de l'Union, prononça un magistral discours qui souleva plusieurs salves d'applaudissements.

La soirée s'acheva au milieu d'un grand enthousiasme.

ROCHONVILLE.

L'installation des officiers du conseil local de Rochonville, a eu lieu le 11 février dernier.

Cette jolie fête commença par un acte religieux : le Saint sacrifice de la messe, qui fut célébré par le Rév Père Lambert, desservant de cette paroisse et chapelain du conseil.

Le Rév. Père, toujours intéressé à nos bonnes fêtes, ne put s'empêcher de nous adresser quelques bonnes paroles. Il nous expliqua en quelques mots que l'Union St-Joseph était une association patriotique, nationale et religieuse. Aussi, dit-il, je suis heureux de voir un aussi grand nombre de paroissiens appartenir à cette société. Mais mon ardent désir serait de voir tous mes paroissiens appartenir à l'Union St-Joseph du Canada.

Le chant était dirigé par M. Rivard, maître-chantre; et la quête fut faite par Madame Josaphat

M. le président Tremblay, convia tous les invités et les membres à se rendre à notre salle, où il y eut réception.

Voici les noms des officiers : Rév. Père Lambert, chapelain; T. Tremblay, président, P. Fortin, 1er vice-président; J. J. Dionne, 2me vice-président; Jos. P. Enright, secrétaire; Josaphat Whitmore, trésorier; P. Maisonneuve, receveur; E. Plouffe, A. Meilleur, censeurs; Jos. Pariseau, Jos. Godreau, visiteurs; Jos. Farland, com.-ord.

Nos remerciements au invités que nous prions cordialement de revenir.

PARTIE DE CARTES A BUCKINGHAM.

Lundi, le 5 février, avait lieu, à



OFFICIERS DU CONSEIL DE ROCHONVILLE.

Debout, de gauche à droite.—A. Plouffe, censeur; E. Maisonneuve, censeur; Jos. Godreau, visiteur; Jos. Farland, com.-ord.; Jos. Pariseau, visiteur; P. Maisonneuve, receveur.
Assis : Josaphat Whitmore, trésorier; P. Fortin, 1er vice-président; F. Tremblay, président; J. J. Dionne, 2me vice-président; Jos. P. Enright, secrétaire.

Whitmore accompagnée de M. Whitmore, le trésorier du conseil.

Après la messe, l'installation des officiers fut faite par M. le Dr Parent, président du conseil de district d'Ottawa.

Le Dr Parent, dans un joli discours, se dit heureux de remercier notre bon curé pour ses paroles d'encouragement à l'égard de l'Union St-Joseph du Canada et félicita le conseil pour le progrès de l'année.

Etaient aussi présents : M. E. Labelle de l'Exécutif; M. A. Bélanger, représentant du Conseil No 1; MM. Massé et Duquette, du Conseil No 2; M. Pilote, du Conseil de St-Rédempteur et MM. Z. Gervais et Joseph Maheux, syndics de la paroisse.

la salle Larwill, le grand Euchre organisé par le Conseil local de l'Union St-Joseph, pour ses membres exclusivement. Au delà de 200 personnes assistaient à cette fête qui, de l'avis de tous, a été un succès pour les organisateurs.

La partie de cartes commença à 9 heures pour se terminer à 11 heures, et fut très animée. Le Rév. M. Lombard, vicaire à Buckingham, ainsi que le Rév. M. Richard, de Perkins, l'un de nos anciens vicaires de passage à Buckingham, voulurent bien honorer la fête de leur présence, et présidèrent à la table d'honneur.

Le premier prix des dames, une jolie pendule en bronze, offerte par M. Jos. Latour, secrétaire, et F. X. Hamelin, trésorier du Conseil, fut gagnée par Mme J. C. Langlois.

Le premier prix des Messieurs, une très belle pipe, offerte par M. Jos. Duval, receveur, fut gagnée

par M. O. Daoust; les prix de consolation, offerts par M. A. Ladouceur, président, furent gagnés par Mlle Chénier et M. F. Desjardins.

A 11 heures, on servit le goûter qui fut suivi de danse, la musique étant fournie par un orchestre d'Ottawa. La plus franche gaieté ne cessa de régner durant toute la soirée et l'on se sépara à une heure avancée, en faisant des vœux pour que les organisateurs, qui ont si bien réussi cette année, recommencent l'année prochaine, et fassent de ce Euchre un événement annuel pour notre Conseil.

INSTALLATION A ST-FRANÇOIS D'ASSISES.

Le conseil St-François d'Assises No. 94, de l'Union St-Joseph du Canada, a fait l'installation de ses officiers le 19e jour de février pour l'année 1912.

Par la nombreuse assistance à cette séance, nous pouvons constater que l'Union St-Joseph du Canada est connue et aimée des membres de ce conseil.

Nous avons l'honneur de compter parmi nous le Contrôleur Parent, Président du Conseil de District, qui présida à cette assemblée, ainsi que M. O. Durocher, Commissaire général.

Le Dr Parent prononça un brillant discours; en peu de mots il fit l'éloge de la société, le bien qu'elle fait autour d'elle, et le bel avenir qu'elle prépare pour ses membres. Le Rév. Père Conrad, qui ne se laisse jamais surpasser en éloquence, nous adressa ensuite la parole; il seconda par des paroles chaleureuses le discours du Contrôleur Parent et donna ensuite quelques mots d'encouragement pour engager tout le monde à travailler à faire connaître la société et essayer d'en grossir les rangs en y inscrivant le plus grand nombre de jeunes gens possible.

M. Durocher, comme Commissaire général, nous donna un compte rendu de ce que la société avait fait pendant l'année 1911 et ensuite quelques mots pour éclairer les membres sur différentes règles de la société. M. J. Hudon, Président du conseil, fut le dernier orateur; il félicita les membres de s'être rendus en aussi grand nombre et termina par un appel chaleureux et patriotique.

Après l'assemblée, a eu lieu le tirage de plusieurs magnifiques prix donnés par de généreux amis; nous tenons à les remercier vivement de leur générosité pour notre conseil. Nous espérons que chacun s'est retiré satisfait et content.

J. A. VERDON, Sec.